

Deux clubs de foot fusionnent

Lecture 1 min

A La Une • Surgères



De gauche à droite : Jean-François Dales, David Massé, Dominique Thibaud et Pascal Fournier. © Crédit photo : Photo A. B.

Deux clubs de l'Aunis, l'Entente Sportive Surgères (ESS) et l'Union Sportive Aunisienne Puyravault (USAP), ont décidé de fusionner pour former un nouveau club : le Canton Aunis Football Club. Un club à dimension cantonal puisqu'il regroupera sur son secteur géographique les communes de Saint-Georges-du-Bois, Vouhé, Puyravault, Vandré, Surgères et Saint-Germain-de-Marencennes. Une idée lancée par les dirigeants de l'USAP et de l'ESS devant le souci d'effectif. Un souhait partagé par les éducateurs sportifs rappelle Jean-François Dales (USAP).

« La volonté était de rassembler toutes nos forces dans toutes nos catégories », poursuit David Massé (ESS). « C'est un club cantonal avec une identité locale et l'objectif est de remettre le football dans nos villages », précise Jean-François Dales.

Réunion des communes concernées, identification des structures... Depuis, l'idée a fait son chemin, les deux clubs ont tenu leur assemblée générale de dissolution (USAP le 27 mai, et le 9 juin pour l'ESS). L'assemblée générale constitutive aura lieu vendredi, à 19 h 30, au stade de Vouhé. Trois équipes seniors devraient être engagées au niveau du district : l'équipe fanion en deuxième division, la seconde en troisième division.

« L'objectif est d'atteindre le niveau régional en cinq ans », selon David Massé. Autre objectif, le football loisir, une équipe vétérans et le football féminin (dans les cinq ans). Le Canton Aunis Football Club en chiffre pour la saison 2018/2019 est de 33 dirigeants, quatre éducateurs, six animateurs, cinq arbitres, 17 vétérans, 67 seniors et 163 jeunes (toutes catégories confondues).

Enfin, l'ensemble des terrains (pour les communes en disposant) seront utilisés par les différentes équipes.